



# SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 22 de mayo de 2014

EL ECONOMISTA™

## Cae México nueve lugares en ranking del IMD

México cayó nueve posiciones para situarse en la 41 en el Anuario de Competitividad Mundial 2014, elaborado por el Instituto para el Desarrollo Gerencial (IMD, por su sigla en inglés), con sede en Lausana, Suiza. Estados Unidos se mantuvo en el puesto número uno, beneficiado por su capacidad de recuperación económica, la mejora de las cifras en el empleo y su dominio de la tecnología y la infraestructura. Fue seguido por economías pequeñas como Suiza (dos), Singapur (tres) y Hong Kong (cuatro). “El 2013 ha sido un poco decepcionante para México en términos de crecimiento del Producto Interno Bruto y algunas otras cifras macroeconómicas”, dijo Arturo Bris, director del Centro de Competitividad Mundial de IMD.

EL UNIVERSAL  
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

## Ajustan el PIB a la baja

La Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) recortó su pronóstico de crecimiento económico del país a un intervalo de entre 2.3 y 3.3% para 2014, inferior al estimado anteriormente, que era de entre 3 y 4%. Al dar a conocer el Informe trimestral de inflación enero-marzo de 2014, el gobernador del instituto, Agustín Carstens, reconoció que la economía tuvo un menor dinamismo en los primeros meses del año, respecto a lo anticipado. El nuevo intervalo de Banxico es más moderado del que tiene actualmente el gobierno federal, que espera un repunte de la economía de 3.9% al cierre de este año.

El Financiero

## Consumo de bebidas energizantes pierde fuerza tras regulaciones

Por primera vez desde la aplicación del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) a las bebidas energizantes en 2011, el volumen de ventas de estos productos, cuyas marcas más conocidas son Red Bull, Burn (antes Gladiator) y Boost, cayó 6 por ciento en 2013. Esto se debió a que tras el impuesto especial de 25 por ciento aplicado a partir de 2011, algunas empresas productoras lograron eludir el gravamen con la reformulación de sus productos. Sin embargo, en diciembre de ese año se modificó la redacción de la Ley y se amplió el concepto de bebidas energizantes, de manera que ya no pudieran evadir la contribución.

*“Ten paciencia con todas las cosas, pero sobre todo contigo mismo.”*  
San Francisco de Sales

Tipo de Cambio  
FIX

Dólar

12.91

Euro

17.66

\* [www.banxico.org.mx](http://www.banxico.org.mx)





# SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 22 de mayo de 2014

## Últimos Folios:

Juntas de Honor 

Presentación de la Cuenta Pública Federal 2013 y su versión ciudadana 

Presentación de propuestas de iniciativa de modificaciones a disposiciones fiscales federales ante las autoridades 

## Notas Fiscales:

SHCP / Resolución que modifica las disposiciones de carácter general aplicables a las instituciones de crédito 

PRODECON / Programa Institucional 2013-2018 

SAT / Boletín SINDI Marzo-Abril de 2014 

## MILENIO

### Habrá crecimiento de 5% hasta 2016: Videgaray

El titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Luis Videgaray, afirmó que el efecto de las reformas estructurales le permitirá a México alcanzar tasas de crecimiento de 5 por ciento anual en la segunda mitad de la administración federal. Al ofrecer una conferencia magistral en el Foro Internacional IMEF 2014, el funcionario federal resaltó además que la economía nacional ya ha comenzado a tener una recuperación gradual y sostenida en lo que va de este año. "A lo largo de los próximos años veremos un ejemplo claro que tendrán las reformas en nuestra tasa de crecimiento", apuntó.

## REFORMA

### Ponen 'peros' a la energética

Por la falta de personal, infraestructura, experiencia en reguladores e inseguridad la reforma energética tardaría en implementarse. Así lo advirtió Duncan Wood, director del Instituto para México del Centro Internacional Woodrow Wilson en el XVI Foro IMEF Monterrey. "Hay un gran miedo de que no haya suficiente tiempo antes de la primera ronda de licitaciones en el 2015 para que los órganos reguladores se preparen", añadió. "No tienen ni el personal, ni tienen la experiencia, y no tienen los recursos para hacer bien su tarea y esto es un gran problema", señaló.

## La Razón

### Kerry sostiene reunión con Meade

El secretario de Estado de Estados Unidos, John Kerry, arribó al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México para una visita de trabajo. En su primera visita oficial a México, Kerry fue recibido por el subsecretario para América del Norte de la Cancillería, Sergio Alcocer, y por los embajadores Eduardo Medina Mora y Anthony Wayne. Luego de su llegada al país, Kerry se dirigió a las instalaciones de la Secretaría de Relaciones Exteriores para reunirse con el titular de la SRE, José Antonio Meade.



# SÍNTESIS INFORMATIVA



Jueves 22 de mayo de 2014

## Indicadores:

FIX determinado el 21/05/2014	
(Pesos por dólar)	12.9132
<b>Tasa de interés objetivo</b>	
(21/05/2014)	3.50
TIEE 28(21/05/2014 )	3.8085
TIEE 91(21/05/2014 )	3.8210
TIEE 182 (21/05/2014)	3.8335
CETES 28 (20/05/2014)	3.28
Reservas internacionales (mdd)	
(16/05/2014)	186,288.7
<b>Inflación anual</b>	
(Abr. 2013-Abr. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.50
Inflación subyacente *	3.11
<b>Inflación mensual</b>	
(Abr. 2014, %)	
Inflación *	-0.19
Inflación subyacente *	0.29
UDIS (22/05/ 2014)	5.141590

\* [www.banxico.org.mx](http://www.banxico.org.mx)

## EXCELSIOR

### Rusia y China firman un acuerdo energético

China y Rusia firmaron ayer un acuerdo, de 400 mil millones de dólares, por el cual el gigante ruso Gazprom suministrará al país asiático 38 mil millones de metros cúbicos de gas natural anualmente a partir de 2018 y en los siguientes 30 años. Tras casi una década de negociaciones, Gazprom y la Corporación Nacional de Petróleo de China (CNPC) suscribieron el acuerdo en una ceremonia en Shanghai en presencia del presidente chino, Xi Jinping, y su colega ruso, Vladimir Putin, informó la agencia de noticias Xinhua.

## CNNEXPANSIÓN

### Impuestos e inflación pegan al consumo

El poder adquisitivo de los mexicanos ha sido minado en el primer trimestre del año por la reforma fiscal, la mayor inflación (en parte originada por los nuevos impuestos) y los menores niveles de creación de empleos formales. Como primer ejemplo: el salario mínimo promedio aumentó 3.9% a inicios de este año a 65.58 pesos, pero la inflación creció 4.48% anual en enero, mientras que en el primer trimestre promedió 4.16%, y la inflación de la canasta básica en lo que va del año es de 5.57%, según Banco de México. Estos aumentos incluyen las mayores tasas impositivas en alimentos "chatarra", refrescos, transporte foráneo, alimento para mascotas, aumento del IVA en las fronteras u otros gravámenes a empresas.



### Histórico: irá Peña Nieto a Tepalcatepec

Por quinta ocasión en este año, el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, realizará una gira de trabajo por la entidad. Fuentes gubernamentales indicaron que el jefe del Ejecutivo Federal se dirigirá al municipio de Tepalcatepec, en la región de Tierra Caliente, lugar al que desde hace 25 años no había sido visitado por un mandatario federal. De acuerdo a la información, el presidente, Enrique Peña Nieto presidirá eventos con habitantes de aquella región. Según la agenda, el mandatario entregará apoyos para impulsar la actividad agrícola de la zona y en materia de salud a mujeres y jefas de familia.





# SÍNTESIS INFORMATIVA



Jueves 22 de mayo de 2014



## Comparecerá mañana Osorio Chong ante comisiones de la Cámara Alta

El presidente de la Comisión de Seguridad Pública del Senado, Omar Fayad Meneses (PRI), informó que este jueves comparecerá ante comisiones de la Cámara Alta el Secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, a fin de abordar diversos temas relativos a la seguridad en nuestro país. En entrevista, el senador por el PRI detalló que durante el encuentro se abordarán los avances que existen en materia de combate al crimen organizado y la violencia, así como la situación que se vive en estados como Michoacán y Tamaulipas. Omar Fayad señaló que durante la reunión se revisará también el avance registrado con respecto a la nueva política antisequestro instrumentada por el gobierno federal.



## Señales claras de recuperación en la economía mexicana

La economía mexicana muestra señales claras de recuperación y está en posibilidades de crecer este año 3%, estimó la Asociación de Bancos de México (ABM). Al respecto, Alberto Gómez Alcalá, presidente ejecutivo de la ABM, señaló que “estamos en una etapa de recuperación, a lo mejor no con la solidez que quisiéramos verla, pero claramente una etapa de recuperación” Los banqueros reconocieron que la desaceleración que tuvo la economía mexicana en el primer trimestre sí provocó que los clientes hicieran menores compras sobre todo con tarjetas de crédito.



## Quino gana Príncipe de Asturias de Comunicación

El dibujante y humorista argentino Joaquín Salvador Lavado Tejón “Quino”, creador de Mafalda, fue galardonado con el Premio Príncipe de Asturias de Comunicación y Humanidades por su dimensión universal. “La obra de Quino conlleva un enorme valor educativo y ha sido traducida a numerosos idiomas. Sus personajes trascienden cualquier geografía, edad y condición social”, indicó el jurado, integrado entre otras personalidades por el rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, José Narro y el presidente del Colegio de México, Javier Garcíadiego Dantán.